



小学部だより

2月号

NO. 11 令和4年2月2日(水)
群馬県立館林特別支援学校

寒さの厳しい日が続いていますが、保護者の皆様には、日頃より子ども達の健康管理に一層の気配りをさせていただきありがとうございます。また、先日は急な学校閉鎖となり、保護者の皆様には様々な面でご対応いただきありがとうございました。学校でも、感染予防を更に徹底していきたいと思ひます。

さて、今年度も早いものであと2ヶ月となりました。2月は学習発表会が予定されています。当日に向け、各学年・グループで練習が始まっています。コロナ禍における様々な制限がある中ではありますが、これまでがんばってきた学習の集大成を見せるべく、子ども達は練習に励んでいます。子ども達の思い出に残る発表会となるよう、支援していきたいと思ひます。

🐱 2月の行事予定 🐱

- 2日(水)、3日(木) 豆まき (集会の形ではなく各学級で実施)
- 9日(水) 小学部入学説明会・体験入学 (12:45下校、給食あり)
- 11日(金) 建国記念の日
- 16日(水) 学習発表会動画撮影 (1~10組が発表グループごとに順番に撮影)
- 18日(金) 学習発表会動画撮影 (11~13組)
※グループの状況に応じて撮影が後日になる場合があります。
- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 中学部入学説明会・体験入学 (12:45下校、給食あり)
※現6年生は体験入学に参加し、終了次第保護者と下校

向井千秋記念子ども科学館

1月13日(1~6組)、14日(7~13組)に「向井千秋記念子ども科学館」に行ってきました。プラネタリウムを見たり、体験コーナーで遊んだり楽しい時間を過ごしました。



昔遊び交流

高学年の児童と栄寿クラブの方々との「昔遊び交流」が、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、一緒に遊ぶ交流ではなく、遊んでいる様子を写真等で伝える間接交流という形に変えました。来年は一緒に遊べることを願っています。



交通安全教室

1月20日に館林交通安全協会の方々を講師として「交通安全教室」を行いました。交通安全についての紙芝居を見たり、赤、青、黄色の3色のスカーフを使ってのマジックショーで信号の学習をしたりしました。子ども達は、講師の方の「右を見て、左を見て、もう一度右を見て、手を上げて渡りましょう。」の言葉に合わせて左右を確認したり、手を上げたりして、楽しく交通安全について学んでいました。



学習発表会について

今年度より「卒業生を送る会」から「学習発表会」と名称を変更し、内容も卒業生への感謝や激励を伝えるものから、子ども達が1年間学習してきた成果を発表する場へと意味合いが変わりました。体育館や音楽室での発表に加えて、展示発表も行いますが、子ども達は他グループの参観はせず、後日、録画をクラスごとに見ることになりました。また、新型コロナウイルス感染症における「まん延防止等重点措置」の適用のため、保護者の参観も控えさせていただきました。録画したものを動画配信でご覧いただけるよう準備をしています。配信の詳細については、後日改めてお知らせします。

☆小学部1~10組・・・2/16(水)撮影

- 1、2年生 『笑顔とパワーは宇宙いち!!!』
- 3年生 『燦々と輝く3年生』
- 4~6年生 『わくわくばーがー はっぴょうかい』

☆小学部11~13組・・・2/18(金)撮影

小・中肢体合同 『館特の音楽家』